

## NEW BRUNSWICK REGULATION 2014-95

#### under the

# BOILER AND PRESSURE VESSEL ACT (O.C. 2014-285)

Filed August 12, 2014

1 The enacting clause of New Brunswick Regulation 84-176 under the Boiler and Pressure Vessel Act is repealed and the following is substituted:

Under section 40 of the *Boiler and Pressure Vessel Act*, the Lieutenant-Governor in Council makes the following Regulation:

- 2 Section 2 of the Regulation is amended
  - (a) by repealing the definition "ANSI";
  - (b) in the definition "Gas Board" by striking out "section 27.1" and substituting "section 28".
- 3 Section 6 of the Regulation is amended by striking out "ANSI standards and".
- 4 Subsection 9(3) of the Regulation is amended by striking out "and the Chief Inspector's decision is final".
- 5 Section 18 of the Regulation is amended
  - (a) by repealing subsection (2);
  - (b) by repealing subsection (2.1).
- 6 Section 18.1 of the Regulation is amended

## RÈGLEMENT DU NOUVEAU-BRUNSWICK 2014-95

#### pris en vertu de la

# LOI SUR LES CHAUDIÈRES ET APPAREILS À PRESSION (D.C. 2014-285)

Déposé le 12 août 2014

1 La formule d'édiction du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-176 pris en vertu de la Loi sur les chaudières et appareils à pression est abrogée et remplacée par ce qui suit :

En vertu de l'article 40 de la *Loi sur les chaudières et appareils à pression*, le lieutenant-gouverneur en conseil prend le règlement suivant :

- 2 L'article 2 du Règlement est modifié
  - a) par l'abrogation de la définition « ANSI »;
  - b) à la définition « bureau des examinateurs en matière de gaz » par la suppression de « l'article 27.1 » et son remplacement par « l'article 28 ».
- 3 L'article 6 du Règlement est modifié par la suppression de « ANSI et ».
- 4 Le paragraphe 9(3) du Règlement est modifié par la suppression de « et sa décision est sans appel ».
- 5 L'article 18 du Règlement est modifié
  - a) par l'abrogation du paragraphe (2);
  - b) par l'abrogation du paragraphe (2.1).
- 6 L'article 18.1 du Règlement est modifié

- (a) by repealing subsection (1);
- (b) by repealing subsection (1.1).
- 7 The heading "BOILER INSPECTORS AND IN-SPECTIONS" preceding section 24 of the Regulation is amended by striking out "BOILER INSPECTORS AND".
- 8 Section 24 of the Regulation is repealed.
- 9 Section 26 of the Regulation is repealed.
- 10 Section 33 of the Regulation is amended by striking out "and produces on demand".
- 11 Section 34 of the Regulation is amended
  - (a) by repealing subsection (2);
  - (b) by repealing subsection (3).
- 12 This Regulation comes into force on October 1, 2014.

- a) par l'abrogation du paragraphe (1);
- b) par l'abrogation du paragraphe (1.1).
- 7 La rubrique « INSPECTEURS DE CHAUDIÈRES ET INSPECTIONS » qui précède l'article 24 du Règlement est modifiée par la suppression de « INSPEC-TEURS DE CHAUDIÈRES ET ».
- 8 L'article 24 du Règlement est abrogé.
- 9 L'article 26 du Règlement est abrogé.
- 10 L'article 33 du Règlement est modifié par la suppression de « et produit sur demande ».
- 11 L'article 34 de la Loi est modifié
  - a) par l'abrogation du paragraphe (2);
  - b) par l'abrogation du paragraphe (3).
- 12 Le présent règlement entre en vigueur le 1<sup>er</sup> octobre 2014.

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK  $^{\odot}$  IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK All rights reserved/Tous droits réservés